

EKSPOS

Safari Subuh, Dandim 1410 Bantaeng Ajak Jama'ah Do'akan Pemimpin yang Nantinya Terpilih

Ryawan Saiyed - BANTAENG.EKSPOS.CO.ID

May 30, 2023 - 15:18



BANTAENG - Bertempat di Masjid Lailatul Qadri Dusun Parangtala, Desa Bonto Loe, Kecamatan Bissappu, Kabupaten Bantaeng, jadi tujuan safari Sholat Subuh Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos., beserta Rombongan, Selasa (30/05/23).

Dihadapan para Jama'ah masjid, Dandim 1410/Bantaeng mengajak untuk bersama-sama membaca surah Al-fatihah seraya berdo'a agar supaya Allah SWT senantiasa membukakan Qalbu kita semua untuk senantiasa bisa menerima ajakan kebaikan karena tidak ada pertolongan selain Allah SWT".

Diawal arahan Dandim 1410/Bantaeng menyampaikan bahwa Perlu kita ketahui adanya kegiatan kita di dunia yaitu pemilihan pemimpin kita mulai dari Presiden, Gubernur, Bupati, pemilihan anggota DPRD, dan yang terkecil yaitu Pilkades.

"Untuk itu saya menghimbau agar tetap rukun dan menjaga silaturahmi, walaupun itu berbeda pilihan apa lagi di desa kita ini akan ada Pilkades dan yakinlah bahwa tidak ada dalam pemilihan itu akan dipilih satu orang saja dan menang 100 persen tetapi akan berbeda pilihan, jadi saya harapkan jangan saling bermusuhan antar warga dan urusan pemilihan ini hanya urusan kecil saja di dunia dan ternyata apabila kita bermusuhan selama 3 hari saja maka tidak akan menjadi ummatnya Rasulullah Saw" ungkap Dandim Bantaeng

Dandim 1410/Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos. memberikan amalan rahasia kepada para jama'ah karena amalan ini pahalanya luar biasa karena akan mengalahkan amalan jihad,haji mabrur, membangun masjid dan jaminannya itu masuk surga.

"Adapun amalan itu adalah ridho akan ketetapan Allah SWT yang ditetapkan karena segala sesuatu yang terjadi di atas bumi ini sudah seijin Allah SWT, Maka dari itu saya mengajak para jama'ah setelah pemilihan nanti mari kita mendoakan pemimpin kita yang terpilih, karena Allah SWT akan memberikan Rahmat kepada pemimpin kita agar amanah dalam menjalankan tugasnya, tujuan memimpin kita akan memberikan kesejahteraan kepada rakyatnya" ucap Dandim Bantaeng

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Lettu Inf Syamsuddin (Pasi Log Kodim 1410/Bantaeng), Ustadz Ribl, H. Kamissi (Toga), Irsan (Imam Masjid), Jumakka, S.Sos (Ketua BPD), Hj. Nur Intang (Ketua Tim Penggerak PKK Desa Bonto Loe), Serka Yasman (Babinsa Desa Bonto Loe), Para jama'ah kurang lebih 50 orang.(**)